

AGRICULTURA

Agronoticias

Mecanización del viñedo

La mecanización del viñedo español solamente se producirá a medio plazo y en algunas zonas, según fuentes de la Administración, que especifican que las técnicas de vendimia mecánica respetan cada vez más la uva. Sin embargo, las mismas fuentes advierten que en zonas como La Mancha no se permite este tipo de recolección por las actuales plantaciones en vaso. Las 500.000 hectáreas de viñedo que quedan en Castilla-La Mancha sólo están mecanizadas en una mínima parte ya que este tipo de reconversión sólo se puede realizar en los escasos lugares donde existe una posibilidad de riego por goteo.

Guerra en las industrias lecheras

La Federación de Empresarios Productores de Lácteos (Fepiac) asegura que la guerra suicida que practican las empresas transformadoras de leche líquida, se está empezando a trasladar también a los ganaderos. Según la Federación, algunas industrias mantienen esta sucia competencia, iniciada hace ahora tres años, para pugnar con la leche francesa, comprando leche sin calidad a precios irrisorios, y destrozando así los programas de mejora de calidad y de explotaciones.

Marcha del Aceite de Oliva

Unos 8.000 agricultores de la Asociación Agraria-Jóvenes Agricultores (Asaja) de Castilla-La Mancha están participando en los diferentes actos organizados en defensa del sector oleícola español reivindicando la ayuda a la producción que pretende eliminar el Comisario de Agricultura en su propuesta para modificar este mercado. La marcha del Aceite de Oliva llegó ayer a la localidad ciudadrealeña de Almuradiel, donde los oleicultores castellano-manchegos tomaron el testigo a sus compañeros andaluces, que la iniciaron el pasado 20 de mayo en Córdoba. Hoy la jornada comenzará en Valdepeñas, pasará por Los Yébenes y terminará en Mora.

Los ganaderos trashumantes reclaman el pago de los gastos del sangrado obligatorio de los animales

La organización agraria Asaja de Cuenca ha pedido a la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente que la Administración regional reembolse a los ganaderos trashumantes los gastos del sangrado obligatorio de los animales que han tenido que realizar para poder regresar con sus rebaños a Castilla-La Mancha.

Toledo. D. T.

Esta petición fue formulada el lunes por representantes de la Sectorial del Ovino de Asaja al delegado de la Consejería de Agricultura y Medio ambiente en la provincia de Cuenca, José Carricondo, al que han denunciado que varios ganaderos trashumantes se han visto obligados a sangrar sus ganados cuando volvían a la región.

Esta situación se ha producido cuando regresaban de las dehesas andaluzas y extremeñas, debido a un cambio en la normativa de la campaña de saneamiento, pero esta circunstancia les fue comunicada con tan sólo unos días de antelación, por lo que muchos ganaderos han tenido que correr con los gastos de la operación.

Por este motivo, la organización agraria Asaja ha solicitado de la Administración autonómica reembolso del dinero a los ganaderos que se han visto obligados a pagar los trabajos de sangrado, en tanto que el delegado de Agricultura, José Carricondo, se ha comprometido a hacerse cargo de los gastos de sangría de todos los



Los ganaderos han tenido que sangrar a sus animales para volver a la región

que pertenezcan a una «agrupación de defensa sanitaria» (ADS).

Los ganaderos conquenses también han demandado al responsable de Agricultura y Medio Ambiente en Cuenca que los posibles cambios en la normativa de saneamiento ganadero se pongan en conocimiento de los afectados de forma individualizada y por escrito, con el fin de evitar

problemas como el que se ha ocasionado este año.

Por otra parte, Asaja de Cuenca considera que el hecho de que se exija sangrar a los animales para pasar de una comunidad autónoma a otra «no hace sino probar la falta de coordinación entre las distintas regiones en las campañas de saneamiento», lo que viene siendo denunciado desde hace años.



Para ser socio de Unicef envía esta solicitud por correo al Apto. 51.100-28080 MADRID.

Nombre _____ Apellidos _____

Domicilio _____ Localidad _____

Año de Nacimiento _____ Teléfono (sin prefijo) _____ CP _____

Profesión _____ D.N.I. _____

Quiero hacerme socio de Unicef pagando una cuota* semestral de _____ pesetas.
(elija tipo de cuota) anual de _____ pesetas.

Domiciliándola en mi Banco o Caja (datos bancarios) _____

Código Entidad _____ Código Sucursal _____ Nº de Cuenta _____

Dirección Banco _____

Localidad _____

Fecha _____ Firma _____

* Cuota voluntaria. Media por socio y año, 10.000 pesetas. La cuota de inscripción es desgravable el 20% del IRPF.

COMITE ESPAÑOL
unicef
Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia